



校訓 「正直 勤勉 愛語 進取」 平成30年7月20日

芝野小学校だより **夏休み号**

魅力を奏でる学校づくり 第4号 校長 中谷 昭代

Tel 288-8651 Fax 288-8652 kasano-es@m2.spacelan.ne.jp

しずけさや 岩にしみいる せみのこえ (松尾芭蕉)

北陸地方は7月9日に梅雨が明け、いよいよ夏本番です。しかし、西日本では豪雨による被害は余りにも大きく、生活再建の目途が立っていない現状です。自然災害の脅威は計り知れなく、人間の手の施しようありません。2200校以上の公立学校が休校となり、1週間ぶりに学校が再開し友達の無事を喜び合う子供たちをニュースで見て、「当たり前の有難さ」を感じずにはられませんでした。1日も早い復旧を切に願うばかりです。

自分の命は自分で守る 夏休みは心が開放的になる上に、暑さでの注意力散漫が懸念されます。友達が数人集まると、一人では絶対にしないことをつい、ということが危惧され



ます。梅雨明け前の豪雨では、津幡川にも注意報が出されていました。津幡川や防火用ため池に近寄らない、ヘルメットを着用し、交通ルールを守り、飛び出し、自転車のスピードの出し過ぎには十分注意する、また、熱中症対策や不審者対策も含めてお子さんにお話してください。危険につながる行動の回避について話題にすることで、危険予測能力が高まっていますので、よろしくお願いします。

夏休みにしたいことBOX「引き出し」をつくりましょう

夏休みに
したいことBOX

ローマ字を得意にしたい
歴史シリーズの読書をした
百人一首を暗唱したい
毎朝マラソンをしたい
学校のプールに10回行きたい
計算を得意にしたい

○

夏休みの計画

7月23日(月)からは夏休み。時間はたっぷりあります。日頃から、したくても時間がなくてできなかったことはありませんか?できるようになりたいと思っことは何でしょうか?夏休みこそ、自分を高め、苦手だったことを「少しはできる」に変えるチャンスです。

夏休みにしたいことBOXの「引き出し」を作ってみましょう。「～へ連れて行ってほしい」はおまけとして、横に置き、まずは、自分でしたいことを決め、実行する夏休みにしてほしいのです。

そのために、何をしたいのか、リストアップしてみてください。保護者の皆様にはアドバイスをお願いします。

また、家族の一員として、お子さんに任せる家の仕事を相談して決めましょう。初めは一緒にして、やり方を丁寧に教えてあげてください。そして、その役割を果たせたら、「ありがとう」の一言をプレゼントしましょう。できなかった場合は、もう一度、一緒にしてみてください。家族の絆が深まる、有意義な夏休みになるよう願っています。

お知らせ

教職員の働き方改革、多忙化改善の取組の一貫として、津幡町では今年度から学校閉庁日を設けます。8月13日から16日迄の期間で学校に緊急連絡がある方は津幡町教育委員会学校教育課にご連絡をお願いします。 ☎288-6700

シェイクアウト石川 地震&火災の避難訓練実施 7月11日(水)



県内で大地震が発生したという想定で、安全行動をとる訓練を実施しました。安全行動の基本は「しゃがむ」「隠れる」「じっとする」です。避難訓練の指示の放送と共に、子供たちは机の下に潜り、机の脚をしっかり押さえ、じっとしていました。その後、地震により火災も発生したとの想定で運動場へ避難しました。津幡消防署の中嶋さんには、訓練の様子を見ていただき、落ち着いて真剣に基本行動ができていたと講評をいただきました。

後半は、水消火器での消火訓練を行いました。体験した4年生以上の子供たちは消火器が予想以上に重いことに驚いていましたが、手際よく放水ができました。いざという時に、自らの命を守る、そして、地域のために進んで行動できる人になってほしいと願っています。

さよなら笠野小調理場 これまでおいしい給食 ありがとうございます

さよならバイキング給食7月9日(月)



1学期で笠野小学校の調理場とお別れです。今日は調理師の松山さんと調理員の五十嵐さんが作ってくださる最後の給食をいただきました。7月9日には、「笠野ホテル」と思われるほど豊富なメニューの給食をバイキング形式でいただきました。笠野小調理場では、6年生のリクエスト給食を受け入れていただいたり、畑で収穫した野菜をすぐに食材として使ってくださいたり、給食をいただいている様子を見て子供たちに声をかけてくださったりと、自校給食ならではの家庭的な温かい関わりがたくさんありました。8月から、松山文子さんは、中条小へ、五十嵐美香さんは、条南小へ配置換となります。新しい職場でも、お体に気をつけておいしい給食づくりに励まれてください。今まで、本当にありがとうございました。

8月からは萩野台共同調理場の準備を行い、笠野小も7月24日からランチルームの給食車配送口の工事を行います。また、笠野小体育館屋根のさび腐食の全面補修工事及び体育館床の研磨及びラインの引きと塗装、LED照明への付け替え工事も行います。業者には安全面の配慮は十分をお願いしてありますが、大型のダンプカーも出入りします。工事車両や工事エリアに決して近寄らないよう、ご注意をお願いします。

◇ランチルーム工事 7月24日～8月11日

◇体育館工事 7月24日～9月20日

笠野小体育館は8月中は
使用できません。

有意義な夏をお過ごし下さい

